

# EL CABALLITO

## Los invitados a las fiestas patrias

:::: Para algunos alcaldes, la noche de este 15 de septiembre fue la última que encabezan desde las alcaldías que gobiernan, ya sea porque están por concluir su mandato y no pueden reelegirse o porque han decidido enfilarse en la contienda electoral, por lo que en sus respectivas fiestas mexicanas tuvieron invitados especiales, como fue el caso del alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, quien estuvo acompañado por el líder de los diputados del PAN en San Lázaro, **Jorge Romero**, y la senadora **Kenia López**; la edil de Tlalpan, **Alfa González**, recibió al dirigente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, mientras que **Adrián Rubalcava**, de Cuajimalpa, estuvo junto al líder del PRI en la capital, **Israel Betanzos**.



FOTOS: ARCHIVO. EL UNIVERSAL

Santiago Taboada

## Pagos para personal del IMSS-Bienestar, en tiempo y forma

:::: Nos hacen saber que las inconsistencias en los primeros pagos al personal médico de la Ciudad de México que hizo su transición al IMSS-Bienestar se deben a rechazos en las cuentas bancarias y no a una falta de pago, toda vez que ya se dispersó la nómina de 5 mil 121 trabajadores.



Oliva López

Luego de que personal médico señalara que al menos una docena de trabajadores por hospital no habían recibido el pago de su quincena, la Secretaría de Salud, que encabeza **Oliva López Arellano**, explicó que se trata de un problema de recepción, por lo que el IMSS-Bienestar se pondrá en contacto con las personas en esta situación, para hacer la aclaración correspondiente.

## La conectividad del Tren Interurbano

:::: Apenas lleva dos días en operación el Tren Interurbano México-Toluca y ya hay organizaciones de transportistas y bases de taxis colectivos establecidos, por lo menos, en la zona de Zinacantepec, donde se encuentra una de las estaciones. Nos comentan que estos taxis cobran hasta 30 pesos por persona, además de que ya se ha visto circular autobuses que comunican las paradas de *El Insurgente* con algunas regiones del Valle de Toluca. Hay que recordar que la semana pasada 28 rutas de transporte de pasajeros firmaron un acuerdo con autoridades federales y estatales para garantizar la movilidad de los usuarios que utilicen el Tren Interurbano, así como la regularidad del servicio, por lo que, según nos hacen notar, de no apresurar el orden en autobuses y taxis, la movilidad en las inmediaciones del tren podría convertirse en un problema entre los concesionarios y quienes viven en las inmediaciones de las estaciones.

